

CAMPANA NAL. de RECLUTAMIENTO CUAL SECCION VA GANANDO?

SECCIONES	HEMOS RECLUTADO:	TENEMOS QUE RECLUTAR:	NOS FALTAN:	PORCENTAJE ALCANZADO:
Heredia	85	120	35	70%
Turrialba	31	150	119	20%
Puntarenas	99	133	34	74%
San José	300	700	400	43%
Cartago	54	150	96	36%
Alajuela	76	135	59	56%
Limón	?	60	60	0%
Guanacaste	20	80	60	25%
Puerto Cortés	?	100	100	0%
TOTALES	665	1628	963	41%

43 DIAS FALTAN PARA FIN DE AÑO, TERMINO DE LA CAMPAÑA. - 23 NUEVOS MILITANTES DEBEN INGRESAR DIARIAMENTE AL PARTIDO EN TODO EL PAIS PARA CUMPLIR NUESTRA TAREA - CAMARADA: QUE HACE UD. QUE HACEN SU CELULA Y SU COMITE PARA REFORZAR LAS FILAS DEL PARTIDO!

QUE PAGUEN BIEN CARO EL...

VIENE de la pág. 1.

colaban patrióticamente defendiendo los sagrados derechos de los ricos que lloran por los pocos colonos que tienen que pagar obligados por la Legislación Social.

Por hambre — lo dicen públicamente en todas partes — tenemos que coger al gobierno de Picado, que sigue apoyando esas malditas leyes sociales. Nos obligan a pagar las cuotas mensuales para darle esos lujos al pueblo, pues ahora, que paguen duro; del mismo cuero tienen que salir las correas.

Mienten, calumnias, siembran la confusión y el odio, dividen la nación y ahora recurren al hambre y a la miseria para vengar los pocos colonos que tienen que pagar según la Nueva Legislación Social. No les importa un pito la patria, ni la libertad, ni la democracia, ni la religión, el único que defienden es su dinero, su comodidad y su egoísmo.

Esta es la consigna de lucha de la reacción en Costa Rica: los dicen los mismos ricos ignorantes y egoístas sin ningún escrúpulo. Los glosistas, más hipócritas y con más mala fe, como instrumentos que son de la reacción, tratan de desviar la opinión pública echando toda la culpa del problema al Gobierno, a Vanguardia Popular, a los Sindicatos, a Manuel Mora, pero no dicen una sola palabra enérgica contra los especuladores

y contra los grandes latifundistas que tienen miles de hectáreas de tierra libre sin cultivar. Esta táctica de la reacción es táctica internacional: en Chile, en Cuba, en México, en los Estados Unidos; el problema de la carestía de la vida es mil veces peor que aquí; allá también la reacción tiene sus glosistas mentirosos y COBARDES que han levantado las más terribles infamias contra Roosevelt y contra Avila Camacho.

Problemas muy serios y muy difíciles tendrá que soportar el pueblo de Costa Rica — para mantener las leyes sociales, habrá que soportar un poco más la faja durante unas cuantas semanas más — Miles de trabajadores enfermos han recibido ya atención del Seguro Social. Miles de campesinos han recibido ya el pago de los días feriados, pre aviso y cesantía, miles de trabajadores han disfrutado de vacaciones pagadas, etc., etc. Cada beneficio de estos que recibe el trabajador levanta el rencor de los ricos reaccionarios y de los ignorantes y de los egoístas; por eso atizan en La Prensa Libre y La Hora, todas las campañas contra el Seguro Social y especialmente contra Vanguardia Popular, contra Mora y contra los Sindicatos, que han dirigido al pueblo en la defensa de las Leyes Sociales.

Esta es la cara lección que está recibiendo el pueblo,

hay que entenderla y aprenderla muy bien, para ano de jarse sorprender por los ignorantes.

Lo han dicho muy claro los señores reaccionarios: que pague el pueblo bien caro, los lujos de Código del Trabajo y Leyes Sociales.

¿Qué precio tendrá que pagar el pueblo de Costa Rica por su Legislación Social?

La respuesta la estamos preparando al organizar al pueblo en su gran Partido Vanguardia Popular.

PESAME

La sección de nuestro partido de Turrialba lamenta profundamente la pérdida de nuestro querido compañero,

CUSTODIO VEGA

quien perdió la vida en el accidente de Milla 48 aprovechamos esta oportunidad para presentarle nuestro sentido pésame a la familia doliente.

EL COMPANERO RAFAEL A. GARCIA

pasa por la pena de la pérdida de uno de sus hijos, fallecido en la semana pasada, por este medio presentamos al compañero García a su señora esposa y demás familia, nuestro más sentido pésame.

LOS PERIODICOS...

VIENE de la pág. 1.

tales obstáculos.

Por otra parte, insistimos en esto porque debemos colocarnos en la justa posición que nos corresponde, al Partido Vanguardia Popular está cumpliendo sus compromisos con el pueblo y lo seguirá cumpliendo en el futuro, en la medida que lucha por que se incremente la producción y se persiga la especulación. Y estamos en condiciones de declarar que no hay organización política alguna en el país que haya hecho ni la centésima parte de lo que ha hecho Vanguardia Popular en el sentido indicado.

La tendencia de los periódicos de oposición y de los partidos de oposición ha consistido y consiste en hacer responsable al Gobierno y por consecuencia a Vanguardia Popular, por la carestía de la vida. En cuanto a nosotros se refiere, el cargo es absurdo, conforme lo hemos demostrado en los párrafos anteriores. En cuanto al Gobierno se refiere, debemos decir con toda seriedad que tampoco se le puede echar, todavía, toda la responsabilidad por varias razones, a saber: 1º Aun cuando han transcurrido seis meses de Administración Picado; 2º los factores de escasez y en carecimiento determinados por la guerra no pueden achárselos ni a este ni a ningún otro gobierno; 3º la escasa producción agrícola nacional es el producto, entre otros de menor cuantía, del sabotaje que los terratenientes, reaccionarios llevan a cabo negándose a cultivar sus tierras y a darlas en arriendo. El gobierno, naturalmente tiene el deber de compulsarlos con medidas especiales a que siembren. Pero solamente podrá hacer esto en la medida que el pueblo lo presione y lo respalde, pues como se trata de meter en cintura grandes intereses, cualquier gobierno vacila por temor a un golpe de Estado. 4º La responsabilidad del Gobierno por la relativa

ineficacia de la lucha contra la especulación es menor que la que pesa sobre los que lo atacan, es decir, que los que tienen los propios periódicos de la oposición. Bien sabido es que tales periódicos hicieron todo lo que estuvo a su alcance para que cayeron los juntes de abastos. Sin embargo, como no pretendemos lavar de toda responsabilidad al gobierno, si tenemos que reconocer que la Secretaría de Agricultura de la actual administración no ha dado muestras de tener una preocupación seria y un plan concreto para incrementar la producción.

DOCE DIAS EN EL HOSPITAL SAN JUAN

Pasa a la pág. TRES

proporción, pudo hacer algunos movimientos. Si se le atendiera mejor, si se investigara más sobre su enfermedad, posible sería su curación. Dejaría de ser carga del Hospital y se reintegraría a la vida.

A un joven aparentemente de dieciocho años, campesino, se le diagnosticó Erisipela. Luego se le dijo que era reumático. Se le practicó una operación en la pierna izquierda y se le extrajo pus. El estado de este joven, es muy delicado, pues tiene, también, algunas partes del cuerpo llenas de lacras.

Se le atiende con gran solitud. Sin embargo, sus padres tienen que proveerlo de algunas inyecciones. Demás está decir que esos padres son extremadamente pobres. Y hay que imaginarse qué clase de sacrificios harán para comprar esas inyecciones cuyo precio es de cincuenta colones.

Los ciudadanos de San José, tenemos que hacer un esfuerzo gigantesco para ayudar a mejorar las condiciones generales de nuestra magnífico Hospital. Tenemos que

El c. J. de Jesús Cordero de Jicaral de Puntarenas, nos pide que publiquemos en "TRABAJO" su agradecimiento al Dr. Naranjo y a las enfermeras que lo asistieron mientras él estuvo hospitalizado en el San Juan de Dios.

Notas del Partido Socialista de Nicaragua

ASAMBLEA EN SAN JOSE.

El domingo 19 del corriente, a las 8 de la mañana, en el Centro de Trabajadores de esta capital, se efectuará una gran asamblea de elementos nicaragüenses, promovida por la Filial del Partido Socialista. En esta asamblea se discutirán asuntos de gran importancia, entre los que se cuentan un análisis de la situación política de aquel país y una amplia consideración sobre la Conferencia Nacional que celebrará el Partido en Managua, en los primeros días del mes de enero.

Todos los nicaragüenses, que se preocupan por conocer a fondo el proceso histórico de su patria, deben concurrir a escuchar de cerca lo que piensa el Partido del pueblo, que ha creado una fisonomía nueva en la historia de Nicaragua.

EN CARTAGO

También en la ciudad de Cartago, en el Salón de Vanguardia Popular, a las 2 de la tarde, los nicaragüenses celebrarán asamblea, con el fin de discutir los fundamentos del Partido Socialista, que ya fundó allá su Filial. Por este medio se gira invitación a los nicaragüenses que viven allá, a quienes se ruega puntual asistencia.

EN ALAJUELA

En la ciudad de Alajuela, a las 2 de la tarde, celebrará asamblea, con el mismo fin. Los nicaragüenses que viven allá deben concurrir a esta reunión para que conozcan la verdad sobre muchas cosas que los enemigos del pueblo nicaragüense se han empeñado en desnaturalizar. La Filial del Partido Socialista de Nicaragua, desea que to-

dos conozcan su Línea Política.

CONFERENCIA

En los primeros días del mes de enero próximo tendrá verificativo en Managua la III Conferencia Nacional del Partido Socialista de Nicaragua, en la cual se examinarán, además de las cuestiones de orden orgánico, muchas otras que están estrechamente ligadas a la vida de la clase trabajadora y al cambio de fundamentos políticos y económicos que han comenzado a operarse en aquel país.

Esta es la primera Conferencia que celebra públicamente el Partido, a la que habrá de concurrir delegados fraternales y de las filiales que existen en Costa Rica.

En Costa Rica se examinarán en próximos días los materiales de aquella conferencia.

CARLOS LACAYO

Toda correspondencia y encomiendas deben serle enviadas a la Zapatería de Alberto Cabezas, frente a la Sastrea de Martínez y Lobo.

LEA y CUMPLA

Lunes 20, Célula Arnoldo Ferreto, Carlos Luis Villalobos; Célula Prestes, Manuel Moscoa.

Martes, 21 Célula Estrella Roja, Alfredo Picado; Célula Zoila Kasmodemaskaia, Carmen Lyra; Célula Browder, Carlos Luis Moya; Célula Curridabat, Carlos Luis Villalobos; Célula Estrella Roja, Alfredo Picado; Célula Stalin, grado, Federico Carvajal.

Miércoles, 22: Célula Albi-

Perdido en Acción



El Princeton, portaaviones ligero de la Marina de los Estados Unidos, aparece envuelto en llamas después de haber sido alcanzado por las bombas japonesas durante la batalla del Mar de las Filipinas. Este fue uno de los seis barcos que perdió la flota estadounidense en la batalla, a cambio de 58 barcos japoneses que fueron hundidos y averiados.

A LOS MIEMBROS DE LA CELULA "LENIN"

Se les recuerda su puntual asistencia a las sesiones para tratar asuntos de importancia y nombramiento de Secretarios. Cumplir sus obligaciones con su célula, es deber de todo militante. Al presentarse a la sesión, lleve siempre consigo su carnet.

EL SECRETARIO DE ORGANIZACION Y PROP.

ACTIVIDADES DEL SECTOR N° 1

Ha muerto don Gerardo Avalos Vargas, padre del compañero Marino Avalos.

Para el c. Avalos, hermana y demás familia, nuestro más sentido pésame.

Por sugerencias del Comité Sectoral N° 1, habrá en "TRABAJO" una sección dedicada al movimiento campesino, que dirigirán los compañeros Jaime Mena (Srío. Campesino del Sector) y Desiderio Chaves dirigente sindical campesino de la Uruca.

El Comité Sectoral N° 1 está empeñado en tener una base campesina fuerte para atender a sus propias necesidades. El encargado de dirigir este movimiento es el compañero Mena secundado por los secretarios campesinos de las células de este Sector, que operarán en grupos de 3 secretarios y cada grupo será responsable de la zona que se le señale.

Respaldrán este esfuerzo las células de La Uruca y todos los militantes del Sector N° 1.

LUCIANO FERRETO.
Srío. Organización Sector N° 1

AGRADECIMIENTO

SASTRERIA ANGLO AMERICANA

ENRIQUE CONDE

CALLE ALFREDO VOLIO

TELEFONO 5474

IMPRENTA CARTIN

(FRENTE AL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR)

SI UD. DESEA UN TRABAJO DEL RAMO, BARATO Y RAPIDO, DIRIJASE SIEMPRE A ESTE TALLER, EL CUAL SE ESFUERZA EN SERVIR CON LA MAYOR EFICACIA A SUS CLIENTES -